

12/27(金)うみぐみのいちにち

大掃除

今年最後の登園になりましたね。毎日つかっているお部屋に感謝の気持ちをこめて大掃除をしました。

まずは自分のロッカーの整理整頓をしてからローカーを拭いています。

お休みの子のロッカーも拭いてあげている姿も見られましたよ。

次に各グループにわかれ、椅子・玩具・本棚とグループで協力してピカピカ[✿]にしています(*^-^*)最後はみんなで、新聞紙を使って窓ふきにも挑戦しましたよ！きれいなになったお部屋、『気持ちがいいね』と満足気な子ども達でした[👏]

◎今年は幼児クラスに進級して、子ども達の成長する姿をたくさんみることができました。はじめての会場で頑張った運動会！素敵な歌声、元気なオペレッタをみせてくれた発表会、弾ける笑顔を見せてくれた水遊びやボディペインティング等、子ども達の何事にも一生懸命頑張る姿にいつも元気をもらっていました。保護者の皆さん、いつも保育にご理解・ご協力、そして温かなお言葉をいただきましてありがとうございました。素敵な年末年始をお過ごしください。年明け、元気な子ども達に会えることを楽しみにしています。よいお年をお迎えくださいね♡

うみ組担任より